令和三年度 入社式

4月1日(木)8時30分から本社二階大会議室において、令和三年度新入社員入社式が挙行された。 今年は、12名(男子9名、女子3名)が社員の仲間入りをした。 冒頭、社長から次のようなご挨拶があった。

『入社おめでとうございます。皆さんは長引くコロナの影響を受け、学生生活やプライベートの時間に一定の制約を受けてきたと思います。社会全体も感染予防のために大きな変化を余儀なくされてきました。当社はこのような状況下でも、ライフラインの建設を通じて、カンパニースローガンである「都市の根っこをこの手で創る」という理念のもと、10年後の2030年に向けてさらに社会貢献できるような企業としての成長を目指しています。その道しるべとしての「2030ビジョン」の策定を行なってまいりましたが、このビジョンのコアとなるのは、①都市ガス導管や内管設備の建設工事②老朽化した上下水道管(散水設備)の更新工事③無電柱化のための電線共同溝建設工事等であり、さらなる事業拡大をはかっていく計画です。このビジョンを実現するのは皆さんの世代であり、10年後のさらにその先に向けて都市の根っこを創り張り巡らせて行きたいと思います。』

新人と役員の自己紹介の後、新入社員代表から入社式の開催に対する感謝と新社会人としての意 気込みを宣言する内容の答辞を読んで閉式した。





浅野社長から祝辞



